

# 能力開発セミナー 利用者の声

ヴァイタル・インフォメーション株式会社（東京都新宿区）

令和5年度セミナー『ソフトウェアテスト技法』を受講

スキルアップのために受講しました。

## Q1 受講のきっかけを教えてください。

A 以前から、上司と先輩社員が高度ポリテクセンター様の様々な能力開発セミナーを事前に受講し調査していました。私自身は新人研修とその他社内研修でソフトウェアテストについて学んでいましたが、ソフトウェアテスト技術について幅広く知って、より技術を向上するように、との上司の勧めもあって受講しました。



受講者 田付様

## Q2 受講した感想を教えてください。

A 今回の能力開発セミナーを通して、テスト技法の知識と用語の整理が出来て、テスト技法の引き出しが増えたことで、実業務で活用できることと確信しています。

毎年ポリテクセンターを利用しています。（研究開発本部 本部長 板垣様）

## Q1 当センターを活用した研修を実施するに至ったいきさつを教えてください。

A 弊社では、上流工程から下流工程、運用・保守まで、お仕事をさせて頂いており、特に近年ではDXや上流工程に対応できる社員育成のために自社研修に力を入れています。これら自社研修に加えて、一般的なテクニカル分野のカリキュラムの研修を全て内製するのは、中小企業にとってコスト的に非現実的です。そこで、高度ポリテクセンター様で安定的に開催されているソフトウェアテスト技法の能力開発セミナーをベースに自社研修のカリキュラムの一部として組込んで活用させていただくこととしました。

高度ポリテクセンター能力開発セミナー  
利用者の声

# 能力開発セミナー 利用者の声

## Q2 受講後の受講者様の反応を教えてください。

- A 帰社した受講者に向けた社内アンケートは大変好評でした。特に、弊社は IT サービス業であるため、他社製造業の受講者様とのグループワークが極めて新鮮だったようです。また、帰社後に研修効果を定量的に測るために弊社独自に修了試験を実施致しましたところ、おかげさまで受講者全員が優秀な成績で合格となりました。

## Q3 高度ポリテクセンターへ一言お願いします。

- A 国の施策で計画された能力開発事業であるため、カリキュラムが入念に精査されており、現場に戻った社員には知識とスキルが網羅的に身に付いたと判断しています。社内研修で訓練を経た新卒や若年者を中心に積極的に活用させていただきますので、今後とも宜しくお願い致します。



会社前景